

# 12月4日～10日は人権週間

人権週間は1948年12月10日、国際連合で、人間の尊厳、自由と平等をうたつた「世界人権宣言」が採択されたのを記念して定められました。私たちは誰も差別を受けることなく、人間らしく生きていく権利「人権」を持っています。すべての人が、人として尊重される社会を実現するために、一人一人が人権について知り、行動に表すことが大切です。



## 届け！みんなの思い！

（人権の花に願いを込めて）

「人権の花運動」は、人権の花であるひまわりを、子どもたちが協力して育てることで命の大切さを実感し、優しさ

と思いやりの心を育み、自分のこととも他者のことも大切にできる豊かな人権感覚を身に付けることを目的として行っています。

今年は八幡小学校、忠見小学校、上妻小学校の3年生が、人権擁護委員の皆さんと一緒に

わりを育てました。種まきに始まり、毎日の水やりを経て、大輪の花を咲かせたひまわりたち。「一輪一輪、成長の速度や大きさ、形が異なるその多様さに、子どもたちは「違うこと」の尊さを学びました。

いよいよ種を収穫して、心を込めたメッセージと共に、色とりどりの風船で大空へと飛ばした子どもたち。「遠くまで飛んでいって欲しいね」「誰かが見つけて、また育ててもらえるかな」子どもたちはわくわくした思いで、自分たちの飛ばした風船が、見えなくなるまで手を振って見送りました。



▶法務省人権イメージキャラクター「人KEN」まる君&人KENあゆみちゃんも駆けつけました



人権は「誰か」のことじゃなく「わたし」の大切な権利のこと。  
誰もが人権を尊重し合える社会を実現するために、学ぶことから始めませんか？

市では人権セミナーやさまざまな人権に関するイベントを行っています。ぜひご参加ください♪



- ◆バザーとパネル展(11時30分～はちひめホール)  
①福祉団体によるバザー等
- ◆ステージイベント(13時～ハーモニーホール)  
②児童生徒の人権作文発表  
③講演会
- ◆講師＝木村響子さん(NPO法人リメンバー・ハナ代表・元プロレスラー)  
◆演題＝ヤサシイハナヲサカセマショウ

◆SNSでの誹謗中傷により最愛の娘である木村花さんを失った木村響子さん。その哀しみ、苦しみ、無力さにさまれる中で、せめて花さんのためにできることはないと考え、NPO法人リメンバー・ハナを立ち上げ、誹謗中傷の被害者も加害者も減らすことを目標に、さまざまな啓発活動に取り組んでいます。インターネットと人権問題について考えてみませんか。

## 12月9日(土)イベント

(会場)おりなす八女

12月2日 土～10日 日  
スマイルフェスタハナ  
会場：おりなす八女（住所：八女市本町 602-1）  
12/9(土)  
ステージイベント  
ハーモニーホール 13:00～(12:00開場)  
13:20～ 八女市立学校児童生徒人権作文発表  
13:45～ 講演会 木村 韶子さん  
「やさしいハナ ハカセマショウ」  
～花が望んだやさしい世界を想って～  
バザーとパネル展  
はちひめホール 11:30～16:00  
12/2～10 (土)  
八女市立学校児童生徒人権作文  
人権メッセージ作品  
男女共同参画メッセージ入選作品  
主 催：八女市人権・同和政策・男女共同参画推進課  
お問い合わせ：八女市人権・同和政策・男女共同参画推進課  
TEL：0964-21-5140  
MAIL：0964-21-5140  
HP：八女市ホームページ

# スマイルフェスタハナ2023



## 児童生徒制作人権ポスター

人権の大切さを伝えるポスターを市内の小中学生が制作しました。子どもたちの豊かな感性に触れて、人権への思いを感じてください。



- ①児童生徒制作人権ポスター
- ②人権メッセージ応募作品
- ③男女共同参画メッセージ
- ④人権のまちづくり団体活動紹介
- ⑤隣保館活動紹介
- 入選作品
- 動紹介
- ほか



## 12月2日～10日イベント

(会場)おりなす八女  
情報発信コーナー付近

### ●人権啓発パネル展